

 **EMPRESAS****Zegona ofrece salidas voluntarias con derecho a veto en el ERE en Vodafone España**  
( )

Si la voluntariedad no cubre los despidos que Zegona considere finalmente necesarios, estos se cubrirán con salidas forzosas.

**ACS, Acciona, OHLA, Azvi y Rover construirán el 'megaproyecto' de la Ciudad de la Justicia de Madrid**  
(El periódico)

La Comunidad de Madrid adjudicará a un consorcio formado por **OHLA, Azvi y Rover Infraestructuras** y a otro en el que participan **Dragados (filial de ACS) y Acciona** las **obras de construcción de la nueva Ciudad de la Justicia** de la región, que se ubicará en el barrio de Valdebebas, en el noroeste de la capital. Las empresas mencionadas se han impuesto a otras uniones temporales de empresas (UTE) formadas por Ferrovial, Sacyr y FCC; San José y Avintia; Ortiz, Lantania y Vías y Construcciones (también filial de ACS). Seguir leyendo...

**Amazon supera por primera vez los 2 billones de dólares en valoración bursátil al calor del 'rally' de la IA**  
(El periódico)

El gigante del comercio electrónico Amazon ha superado este miércoles por primera vez en su historia los 2 billones de dólares (1,872 billones de euros) en cotización bursátil al verse impulsada por el 'rally' existente en torno a la inteligencia artificial (IA).

**OHLA lanza a una ampliación de capital de 100 millones respaldada por los hermanos Amodio**  
(El periódico)

OHLA activa una ampliación de capital. La empresa de construcción a infraestructuras ha lanzado una operación para obtener fondos por valor de 100 millones de euros, que será respaldada por los hermanos Amodio, principales accionistas de la compañía, según han confirmado en un comunicado enviado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

**IAG pide a Bruselas un acuerdo equilibrado para integrar Air Europa**  
(ABC)

El propietario de Iberia, IAG, se enfrenta a un verano decisivo en el que la Comisión Europea determinará si puede integrar a Air Europa en su holding de aerolíneas en el que también lucen British Airways o Vueling. Es una operación para la que han invertido cinco años de esfuerzos, por lo que su consejero delegado, el español Luis Gallego, pidió este miércoles un acuerdo equilibrado a Bruselas.

## **Solarpack cambia de nombre y desembarca en la eólica, las baterías y el hidrógeno**

*(El Correo Digital)*

La compañía vasca fundada por José Galíndez y comprada por el fondo sueco EQT se llamará Zelestra y anuncia una inversión de 5.000 millones hasta 2026.

## **Santa Bárbara, dispuesta a reforzar su alianza con Indra, pero no a dejarse comprar**

*(ABC)*

Las relaciones entre Santa Bárbara Sistemas (SBS) e Indra se tensan . Y es que, según ha podido saber ABC de fuentes próximas a ambas empresas, a la ex compañía estatal española filial de la norteamericana General Dynamics, dedicada a la fabricación e integración de vehículos blindados, no le ha sentado nada bien las presiones que están recibiendo desde el Ministerio de Defensa liderado por Margarita Robles.

## **La sanitaria Leventon anuncia un ere de 121 despidos y el cierre de su centro de Sant Esteve Sesrovires**

*(El periódico)*

La empresa Leventon ha comunicado a sus trabajadores el inicio de un expediente de regulación de empleo (ERE) para despedir a 121 trabajadores del centro ubicado en Sant Esteve Sesrovires (Baix Llobregat).



## **ECONOMÍA**

### **CES alerta del aumento de la pobreza y el problema de la vivienda, pese a la «primavera» económica española**

*(ABC)*

El presidente del Consejo Económico y Social (CES), Antón Costas, ha ensalzado la primavera económica que vive España desde la salida de la pandemia, aunque ha alertado del incremento de la pobreza y de las trabas que supone la vivienda para el crecimiento de la economía. Estas son las principales conclusiones que ha deslizado el presidente del CES este miércoles en el Congreso, donde ha presentado la memoria sobre la situación socioeconómica y laboral de España en 2023 a los diferentes grupos parlamentarios.

### **El problema de las vacantes: España tiene 148.000 empleos sin cubrir, un 44% más desde la pandemia**

*(El Economista)*

España ha registrado en los últimos ejercicios un importante incremento de los puestos de trabajo sin cubrir. Este desajuste del mercado laboral ha dado lugar a un aumento del número de vacantes hasta 148.000 trabajos sin cubrir, un 44% respecto a 2019. Esta cifra es 2,3 veces superior a los datos registrados en 2013, cuando había unas 63.000 vacantes. Pese al notable problema de los puestos sin cubrir, España registra una de las menores tasas de vacantes del continente europeo.

## **El textil espera unas rebajas más agresivas este verano para compensar el parón de ventas en 2024**

*(El Correo Digital)*

El impacto del cambio climático y de los nuevos hábitos de consumo en el sector obligan a elevar entre el 5% y el 10% las ventas en esta temporada de descuentos para equilibrar márgenes.

## **Se necesitarán 700 millones de empleos para absorber la fuerza laboral mundial en 2030**

*(El Economista)*

Se estima que serán necesarios alrededor de 700 millones de empleos para absorber la creciente fuerza laboral mundial para el año 2030. Las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) serán esenciales para alcanzar este objetivo. A pesar de los retos que enfrentan, como el acceso limitado a financiación, la falta de innovación y la reducción de costes, las mipymes son vitales para el desarrollo económico global.



## **FINANZAS**

### **Mutua Madrileña lanza un seguro antiokupas para hogar**

*(ABC)*

La ocupación ilegal de viviendas es uno de los problemas que más preocupa a los propietarios en España. La falta de una respuesta rápida y eficaz puede llevar a largos procesos judiciales, dejando a los dueños en una situación vulnerable durante meses o incluso años. Ante esta situación, las aseguradoras buscan ofrecer soluciones para mitigar el impacto de la ocupación ilegal y proteger a sus clientes. En respuesta a esta necesidad, Mutua Madrileña ha introducido una nueva cobertura antiocupación para sus pólizas de hogar. Disponible como opción adicional por 7,5 euros al año, esta cobertura puede ser contratada tanto con pólizas nuevas como con las ya existentes, y ofrece una serie de beneficios destinados a asegurar una rápida recuperación del inmueble y compensar los costos asociados a la usurpación. Entre los principales beneficios de esta cobertura se incluye un asesoramiento legal ilimitado. Esto permite a los asegurados contar con apoyo jurídico continuo para recuperar su vivienda, ya sea por medios amistosos o judiciales. Además, la cobertura cubre los costos notariales y judiciales, incluyendo honorarios de abogados y procuradores, así como los gastos de medidas cautelares y la ejecución forzosa de sentencias, hasta un máximo de 10.000 euros. Además, si la ocupación ilegal se produce en la vivienda habitual del asegurado y este tiene contratada la cobertura Global Plus o Global, la póliza ofrece el pago de un alojamiento alternativo por hasta 800 euros al mes durante seis meses. También cubre los costos de reparación de daños materiales causados por los ocupantes ilegales, con un límite de 6.000 euros para el continente y 1.200 euros para el contenido de la vivienda. Finalmente, la cobertura incluye el pago de los suministros de agua, gas y electricidad durante la ocupación ilegal, hasta 100 euros al mes por un período de seis meses, tanto para la vivienda principal como para una segunda residencia. Además, se contempla una indemnización de hasta 7.500 euros por daños y perjuicios a terceros causados por los ocupantes ilegales, siempre y cuando dichos daños sean reconocidos por una sentencia judicial firme.

### **El dividendo de CaixaBank permite al FROB cerrar su segundo año de beneficios**

*(El Correo Digital)*

El organismo ganó 456 millones en 2023, un 70% menos, tras ingresar 335 millones por la retribución de BFA

## **Santander renueva con PwC un megacontrato de auditoría de más de 1.000 millones**

( )

La oferta de la 'big four' se ha impuesto a la que realizaron los otros tres gigantes de la auditoría: Ernst & Young, Deloitte y KPMG

## **La capacidad de financiación de la economía española alcanzó en 2023 máximos desde 1995**

(ABC)

La capacidad de financiación de la economía española como porcentaje del PIB alcanzó en el año 2023 su máximo histórico desde 1995, debido a la mejora del saldo comercial y a la evolución positiva de los servicios, con el turismo y los otros servicios batiendo récords de ingresos, informa EP. Así se desprende del informe 'La Balanza de Pagos y la Posición de Inversión Internacional de España en 2023', publicado este miércoles por el Banco de España. De acuerdo con el estudio, la economía española registró en 2023 una capacidad de financiación del 3,7% del PIB, muy por encima de la registrada en 2022 (1,5%), y alcanzó su nivel máximo histórico en las series publicadas -desde datos referidos a 1995 en relación con el PIB-.

### **Fuente Norbolsa**

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)